

Finanzielle Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:

ja nein

Auswirkungen auf den Stellenplan:

ja nein

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

positiv

neutral

negativ

Sachverhalt:

Bei der Beschlussfassung zur Drucksache 2023 Nr. 028 wurde zu einem Änderungsantrag von Frau Stadträtin Essig, FWV, beschlossen, in der Albstraße auf der östlichen Seite vor dem St.Leu-la-Forêt-Platz 3 Parkstände in Fahrradabstellplätze umzuwandeln.

Bei der Ausführungsplanung stellte sich heraus, dass aufgrund der erforderlichen Zugangssituation zu den Fahrradbügeln dieser Beschluss so nicht umgesetzt werden konnte, da ansonsten vier Parkplätze in Anspruch zu nehmen wären.

In der Gemeinderatssitzung am 25. April 2023 wurde dieser Sachverhalt bekanntgegeben. In der anschließenden Diskussion zeigte sich kein einheitliches Meinungsbild, sodass eine erneute Beschlussfassung im Gemeinderat erforderlich ist.

Aus der Diskussion heraus schlägt die Verwaltung vor, die ursprüngliche Beschlussfassung dahingehend abzuändern, dass nicht drei sondern wie in der anhängenden Planskizze Anlage 3 zur Drucksache dargestellt vier Parkplätze in Fahrradabstellplätze umgewandelt werden.